

[Wetter \(Wetter\)](#) [RSS \(RSS\)](#) [Verlag \(http://ln-medienhaus.de/\)](#) [Leserservice \(https://service.ln-luebeck.de\)](#) [E-Paper \(http://ln-medienhaus.de/index/epaper/\)](#)

[Mein Abo \(/erasmo/account\)](#) [Abmelden \(/erasmo/logout\)](#)

Stichwort eingeben

SUCHEN



Donntag, 21. April 2013

HOME | **LOKALES** | NACHRICHTEN | PANORAMA | SPORT | FOTOS | VIDEOS | UNI | BLOGS | EXTRA | ANZEIGEN | ABO

[Lübeck \(/Lokales/Luebeck\)](#) [Ostholstein \(/Lokales/Ostholstein\)](#) [Bad Schwartau \(/Lokales/Bad-Schwartau\)](#) [Segeberg \(/Lokales/Segeberg\)](#)

[Stormarn \(/Lokales/Stormarn\)](#) [Lauenburg \(/Lokales/Lauenburg\)](#) [Nordwestmecklenburg \(/Lokales/Nordwestmecklenburg\)](#)

[Lokales \(/Lokales\)](#) > [Lübeck \(/Lokales/Luebeck\)](#)

[Veranstaltungen \(/Lokales/Veranstaltungen\)](#)

Lübeck

Neue Unterstützer für den Bildungsfonds

Die Wessel-Stiftung, Pfiff Möbel und Kinderwege engagieren sich für das Projekt.

20.04.2013 20:10 Uhr



Berndt Franke übergibt den Scheck an Nathalie Brüggem (l.) und Johanna Rohwer. © Konerding

Von **Julia Konerding**

Lübeck. Ein Schüler kommt bei Minusgraden mit Flip Flops in die Schule. Sein Lehrer sieht das, der Mitarbeiter im Jobcenter nicht. Mit diesem Beispiel verdeutlichte Renate Menken, Vorsitzende der Possehl-Stiftung, eindringlich wie unbürokratisch der Lübecker Bildungsfonds hilft. Zum ersten Mal wandte sich der Stifterverbund an die Wirtschaft und lud in Kooperation mit der IHK zu Lübeck, der Handwerkskammer Lübeck, der Kreishandwerkerschaft und der Kaufmannschaft zu Lübeck zu der Veranstaltung „Gemeinsam Verantwortung wahrnehmen — der Lübecker Bildungsfonds braucht Sie!“

Der 2009 von der Hansestadt und einem Verbund von sechs Stiftungen gegründete Fonds ermöglicht Kinder und Jugendlichen zum Beispiel Mittagessen in Kitas und Schulen, Sprachförderung und die Teilnahme an unterschiedlichen Bildungs- und Betreuungsangeboten. Das besondere am Lübecker Modell ist dabei: Über die Förderung wird nicht in Amtsstuben entschieden, sondern vor Ort von Verantwortlichen der Schulen und Kinderbetreuungseinrichtungen. Sie bekommen Budgets zur Verfügung gestellt — und Lehrer und Erzieherinnen können daraus Maßnahmen für Kinder bezuschussen, die sie für bedürftig halten.

Berndt Franke kannte den Bildungsfonds bislang nicht, doch die Idee hat den Geschäftsführer des Möbel- und Einrichtungshauses Pfiff überzeugt. Das

Anzeige



